

Auf den Donau-Radwegen: Jubiläum zum Mitradeln

ÖSTERREICH Zwischen Passau und Wien hat die Donau Touristik fünf individuelle Trips zusammengestellt.

Schon seit 30 Jahren radeln Tagesausflügler, Kurz- und Aktivurlauber von Passau nach Wien. Diesem Jubiläum trägt die Donau Touristik in ihrem neuen Katalog „Radreisen – Ferien zum Ich“ besonders Rechnung. Die Strecke Passau–Wien wird in fünf Top-Trips angeboten, wobei jeder individuell zusammengestellt ist und für unterschiedliche Ansprüche das Richtige bietet.

Einer davon ist „Passau–Wien zum Sensationspreis“. Diese Tour mit 306 Rad- und 27 Bus-Kilometern wird ihrem Namen absolut gerecht und ist mit sechs Übernachtungen bereits ab



Zwischen Passau und Wien kann man jede Menge kulturelle Schätze bestaunen.

Foto: Donau Touristic

289 Euro buchbar. Die Tour wurde vor allem für jene zusammengestellt, die günstige und familiäre Häuser zu schätzen wissen und ein Baustein-System bevorzugen. Die „Bummler-Tour

für Genießer“ zeigt die kulturellen Schätze, die es zwischen Passau und Wien zu entdecken gibt. Schlösser, architektonische Meisterwerke und Burgen sind die Highlights auf dem Weg zur Walzerstadt Wien. Buchbar ist diese Tour mit acht Übernachtungen ab 748 Euro. Für Genießer ist „Passau–Wien klassisch“ prädestiniert. Neben der Wiener Küche, die am Ende der Tour wartet, gibt’s Wachauer Weine und diverse Schmankerl der abwechslungsreichen Donauregion. Da rund 333 Kilometer auf dem Rad abgestampelt werden, darf den kulinarischen Verführungen auch nachgegeben werden. Die sieben Nächte gibt’s ab 595 Euro.

Wenngleich die Donau-Radwege aufgrund des Jubiläums heuer im Mittelpunkt stehen, hält Österreichs größter Anbieter von Radurlaub aber auch eine Reihe anderer attraktiver Angebo-

te bereit. Beispielsweise kann der Bodensee-Radweg erkundet werden, auf dem ebenfalls eine Jubiläumstour angeboten wird. Italien in seiner schönsten Form, nämlich per Rad, können sportliche Urlauber bei verschiedensten Touren wie zum Beispiel „Venetien & Adria“, „Bozen–Venedig“, „Gardasee/Arco Sternrad“ oder „Etsch für Genießer“ erkunden.

Dass Donau Touristik auch nobel kann, zeigt die Unterbringung in Schlössern. Etwa bei der Tour „Zu Gast im Schloss – Kitzbühel/Tirol“, bei der die Teilnehmer im Fünf-Sterne-Hotel Schloss Lebenberg Rad- und Wellness-Angebote erleben. Der alte Adelssitz vermittelt pure Lebensfreude und höchsten Komfort, was bedeutet, dass zwischen den 164 bis 245 Radkilometern Relaxen vom Feinsten auf dem Programm steht. Sieben Nächte sind bereits ab 628 Euro buchbar.

Nicht viel weniger luxuriös geht’s bei den Touren in Oberösterreich „Wolfgangsee–Salzkammergut-Radwoche“ oder „Komfortabel im Salzkammergut“ zu. Bei diesen Angeboten wird wahlweise in feinen Vier- oder Drei-Sterne-Häusern genächtigt. Abgesehen von den feudalen Unterkünften, sorgen bei diesen Fahrten die außergewöhnlichen Stationen wie St. Wolfgang, Mondsee, Bad Ischl, Hallstatt, Attersee und Salzburg für besonderes Flair.

Damit das Vergnügen perfekt wird, hält Donau Touristik 5400 Qualitäts-Leihräder für Erwachsene und Kinder, 280 e-Bikes und Sonderausstattungen mit Kiddy-Van sowie diverses Zubehör bereit. Bahn-Sondertarife runden die unterschiedlichen Pakete ab. (zi)

→ Weitere Informationen im Internet:
www.donaureisen.at